

AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS
DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



UNITÉ - TRAVAIL - PROGRÈS

MISSION PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE
ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE

DECLARATION DE LA DELEGATION DU TCHAD A L'OCCASION DE
L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL DE LA REPUBLIQUE DE GUINEE, LE 20
JANVIER 2015

Monsieur le Président,

La délégation tchadienne souhaite la bienvenue à la délégation de la République Sœur de Guinée à l'occasion de l'examen du Rapport National de son pays au deuxième cycle.

Je la félicite de sa présence parmi nous ; ce qui démontre l'importance que la Guinée accorde au Mécanisme de l'Examen Périodique Universel, à la protection et à la promotion des droits de l'homme, mises au cœur de ses préoccupations.

La délégation tchadienne se félicite que la Guinée ait accepté la plupart des recommandations qui lui ont été formulées à son premier examen, en mai 2010, et se démène à les mettre en œuvre, malgré les difficultés dues, en particulier, à la lutte contre la ^{fièvre hémorragique} maladie à virus Ebola.

La délégation tchadienne remercie la Guinée d'avoir bien voulu accepter la modeste recommandation qu'elle lui a formulée lors de l'examen de son Rapport National au premier cycle.

La délégation tchadienne prie la Communauté Internationale d'aider le Gouvernement Guinéen à réaliser effectivement les droits de l'homme dans son pays.

Je vous remercie